

【家庭数配付】



学校だより

令和7年 12月 23日



# やまほ

市川三郷町立  
市川東小学校  
272-4895  
発行者(文責)  
校長 塙原志津香

## 心も体も大きく成長した2学期!

2学期の始業式、校長から「2学期は『目標と振り返り』『思いやりと対話』を大切に、心も体も大きく成長する学期にしていきましょう。」と話をしました。あれから75日間。日々の授業や一つ一つの行事を経験する中で、6人の子どもたちは様々な壁を乗り越え、それぞれに成果を得ながら成長することができた2学期であったと思います。今後もいろんなことに挑戦し、東っ児のみんながさらに飛躍することを期待します。

さて、明日から15日間の冬休みが始まります。健康・安全に気をつけて、充実した冬休みを過ごしてください。保護者の皆様、地域の皆様には、今学期も本校の教育活動へのご理解ご協力をいただきましたことに深く感謝申し上げます。新しい年が、皆様方にとってよい年となりますようお祈り申し上げます。

### 卒業証書手漉き体験 11/17

今年も6年生の二人が、自分の卒業証書用紙を作るため、豊川製紙工場へ行ってきました。市川三郷町の伝統産業である手漉き和紙。昔ながらの技法で手漉きした和紙は、質感がよく味わいがあります。この日は、寒かったので、水も冷たかったと思いますが、二人とも真剣に心を込めて作り上げました。卒業式に、自分で作った証書を手にするのが楽しみですね。



### 自然学習(秋) 11/19



南アルプス生態邑の大西様を講師にお招きし、全校で秋の自然学習を行いました。

本校入り口に桐の木があるので、桐の木は、防虫効果や調湿作用が高く、箪笥として重宝されるというお話を大西様がしてくださいました。

この日は、季節の移ろいとともに変化した学校林の植物を観察したり、野生動物の足跡をたどったり、クルミ割り体験をしたりしました。

2月には、冬の自然学習がありますが、秋から冬へと学校林の自然がどのように変化するのか、今から楽しみです。

## 自転車安全教室 11/18・25

11月18日(火)と25日(火)の二日間に分けて自転車安全教室を実施しました。

初日は、防具の装着やMTBの操作の仕方、安全な乗り方などについて校庭で練習しました。MTBに乗るのは初めてということもあり、最初はぎこちなさもありましたが、練習を重ねるごとに上手に乗れるようになりました。二日目は、市川公園にあるMTBのコースをお借りして、実際に走行体験を行いました。複雑な地形での走行には技術も伴いますが、今回はビギナーコースでの体験であったため、子どもたちも楽しく乗ることができました。

実際道路で自転車を乗るようになると、乗車技術だけではなく交通ルールもしっかりと覚えて安全に乗ることが大切です。今後は、乗車技術の向上はもちろんのこと、交通ルールやマナーの面も学び、安全な自転車利用が行えるようにしていきたいと思います。今回このような貴重な体験を提供してくださった山守人の弭間様とスタッフの皆様、どうもありがとうございました。今後もよろしくお願ひいたします。



## 2年校外学習 12/4

2年生の二人が、生活科の学習で市川大門地区の町探検へ行きました。様々な施設や商店を訪問し、いろんな方々へインタビューをしながら交流することにより、地域への愛着と親しみを深めることができました。

ご協力いただいた地域の皆様、どうもありがとうございました。



## 若草会選挙 12/12

来年度の若草会会長と副会長を決める児童会役員選挙が行われました。会長候補の奈朋さんは、「笑顔・感謝・挑戦」を活動の大きな柱に掲げて演説しました。また、副会長候補の宗介さんは、「ぼくたちの力で楽しい学校に!」と真剣なまなざしで力強く演説しました。両者ともに全員からの承認を受け、来年度の若草会会長と副会長に見事選ばれました。おめでとうございます。

